

Saludo del rector

Profunda alegría me produce poder saludar a la comunidad universitaria de Castilla-La Mancha desde esta nueva y deseada Revista. Si la información en el seno de



la Universidad es siempre bien necesaria, lo es aún más en nuestra Universidad organizada en cuatro campus. No solamente se trata de disponer de mayor información de la que hasta hoy se proporciona por la prensa y en las reuniones de los órganos colegiados, se trata también de que la más fluida comunicación refuerce los lazos de la comunidad académica. Sólo así podremos ir asentando la veloz carrera que lleva el desarrollo y crecimiento de nuestra Universidad que en apenas cinco años alcanza los 17.000 alumnos, 800 profesores y 500 personas en

administración y servicios. A todos mi más cordial saludo, con mis mejores deseos de futuro.